



La Junta de Beneficencia de Guayaquil recibió reconocimiento del GAD Municipal y del Patronato de amparo social del Cantón El Guabo, provincia El Oro.

La entrega la realizó el coordinador del Patronato, Jean Pierre Espinoza; quien destacó el inigualable apoyo que el Patronato recibe a través de las diferentes donaciones recibidas por la Junta de Beneficencia de Guayaquil, porque mejoran la movilidad y la calidad de vida de las personas con discapacidad.

"Es un reconocimiento público a la Junta de Beneficencia de Guayaquil, por su importante y solidaria contribución, a favor de los sectores vulnerables del Cantón El Guabo", expresó Espinoza.

El Ing. Eduardo Romero, subinspector de cooperación interinstitucional con entidades afines, recibió el reconocimiento en nombre de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

"El principio de solidaridad de la Junta es siempre ayudar al que menos tiene" concluyó el Ing. Romero.